

## ○「職業について学ぶ会」実施しました。

8日(火) 1・2校時、2年教室で、山都町の茶房店主 三澤千可子さん、コンビニ経営 齋藤浩一さん、建具師 岩城雅仁さん、洋菓子店経営 渡部保雄さん、看護師 渡部美紀さんの5人をお招きし、「進路を考える中学生に今伝えたいこと」というテーマでシンポジウムを行った。3・4校時は、校内の各教室に分かれ、職業体験をしました。午後は、午前中に学習したことをグループごとにまとめ、発表会を行い、互いに学んだことを共有し合いました。

生徒名	シンポジウムや職業体験から思ったこと・感じたこと・学んだこと
〇さん	お菓子作りでは手順や量を間違えると別の物になってしまうことや、「体力」がすごく必要で、お客様の笑顔のために毎日、体を張って仕事をしていることが分かりました。
〇〇さん	コンビニの仕事を体験し、お客様に気持ちよく買い物をしていただくには気持ちの良い挨拶が大切。本部のコンピュータと情報を共有し、商品の仕入れも天気によって変わることが分かりました。
〇〇さん	中学生時代、自分が将来何をやりたいか、他の人のために何ができるかを考えることが大切だ。
〇〇さん	職業を決める上で大事なことは、自分がやっていて楽しいこと、興味を持っていることを焦らずに見つけることだということでした。
〇〇さん	仕事のやりがいというのは、やはり相手に喜んでもらえるということが一番。その為には、まず自分を知りそれを何で活かせるか考え、色々なことに興味を持ち挑戦することが大事だということでした。
〇〇さん	これから先、悩んだり迷ったりすることもあるが、焦らず自分と向き合って過ごしていきたい。
〇〇さん	岩城さんの木に対する思いがよく伝わってきて、ぼくも何かにこんな風に思えたらいいと思った。
〇〇さん	みなさん何度も悩んで今の仕事をされているんだなということ。やりがいや仕事の大変さを聞いて良かったです。
〇〇さん	パネリストの方も中学時代はあまり進路や将来について考えていなかったことを聞き、少し安心した。
〇〇さん	仕事のやりがいや、その仕事をする上で大変なことをしっかり聞くことができ、良かった。
〇〇〇さん	興味を持ったことや自分のできることを活かし、失敗を気にせず、迷ったときは相談しながら、人のために思い、自分の道を進んでいきたい。
〇〇さん	自分がやりたいことをやる。少しでも興味を持つことがあったらそれを大事にする。
〇〇〇さん	自分の好きなこと、得意なことを仕事に活かし、人のために役立てていることがすごいと思った。
〇〇〇さん	高齢者疑似体験をし、高齢者の方の日頃の大変な思いを実感し、理解することができた。
〇〇さん	それぞれの仕事について色々知ることができた。パネリストの方々のメッセージを意識し生活したい。

## ○11日【金】立会演説会実施、結果は月曜日……。



# ○資源回収お世話になりました。 搬出作業お世話になります。

先日文書でもお知らせした通り13日(日)、この前回回収した資源の搬出作業を予定しています。山都中教職員、PTA本部役員、総務教養委員、当日部活動に参加する生徒で行う予定です。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いします。

# ○定期テスト日程変更のお知らせ

※10月6日(火)第2回定期テスト(芸術鑑賞のため)⇒、10月8日【木】へ変更。

# ★来週の予定★13日(日)回収物の搬出作業です。

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
14	月	全校集会「2学期の目標」	学	理	保	国	数	英	○	○	18:15
15	火	2年生技家編成授業⑤⑥	理	社	国	技	家	数	○	○	18:15
16	水	ビッグアート作製会 部活動あり	理	社	保	総	音	アート	○	×	18:15
17	木	内科検診・放送による演説会 耶麻中体連新人大会社行会⑥	国	美	英	社	総	生徒会	○	○	18:15
18	金	生徒会再選挙立会演説会投票	理	数	国	英	道	一	○	×	15:10